

Königsproklamation 2015 der Alt-JG

Geschrieben von: joerg paeller

Freitag, den 10. Juli 2015 um 15:28 Uhr - Aktualisiert Samstag, den 11. Juli 2015 um 13:17 Uhr

Durch Schießen mit Pfeil und Bogen bestimmten die Alt-Junggesellen Adenstedts ihren neuen König:

Hacker,

der trikefahrende Borusse von der Holzecke



die Platzierungen:

1. Hartmut Rosemeyer mit 150 Ring
2. Matthias Lüders mit 120 Ring
3. Jörg Schlender mit 110 Ring

Alt-Junggesellschaft Adenstedt Königsproklamation

Wir - die Alt-Junggesellen - haben am 04. Juli 2015 auf dem Schießstar
Robert Giesemann unseren neuen König mit Pfeil und Bogen ausgesch

Am Schießen haben 16 Mitglieder teilgenommen.

Aus dem Schießen ging Hartmut Rosemeyer als Sieger hervor.

Die Übergabe der Königsehre erfolgt am Samstag, dem 11.07.2015 um 12

Wir gratulieren unserem neuen König
**Hacker, der trikefahrende
Borusse von der Holzecke**

Und bedanken uns bei unserem alten König
Boris, der schlanke Hauptspargelstecher von der Erdbeeralle
für seine gute Führung im vergangenen Jahr.

Die Platzierungen:	1. Hartmut Rosemeyer	150 Ring
	2. Matthias Lüders	120 Ring
	3. Jörg Schlender	110 Ring

Für die Unterstützung bei unserem Königsschießen bedanken wir uns herzlich b
Familie Robert Giesemann und der CDU Adenstedt.

Königsproklamation 2015 der Alt-JG

Geschrieben von: joerg paeller

Freitag, den 10. Juli 2015 um 15:28 Uhr - Aktualisiert Samstag, den 11. Juli 2015 um 13:17 Uhr

Der alte König hat sich zurückgezogen, der neue König verteilt.